



LA RUTA DE LAS CORCHOLATAS

2024



#RICARDO MONREAL

VISITA A MILITARES

#MONREAL CUBRE EVENTOS DE JUCOPO HASTA ÚLTIMO MOMENTO

MISAEL ZAVALA



PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Hasta el último minuto, Ricardo Monreal Ávila aprovecha su cargo como presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado de la República, para asistir a eventos y realizar los últimos trabajos, previo a inscribirse como aspirante a la Coordinación Nacional de la Transformación.

El senador que se va de licencia el viernes, participó hoy en un evento en Santa Gertrudis, Chihuahua, como presidente de la Comisión Bicameral en materia de seguridad, con la finalidad de observar y evaluar las estrategias y operaciones del Ejército y la Fuerza aérea en el ámbito de la seguridad pública.

Junto al secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, el legislador morenista participó en una mesa donde se explicó el adiestramiento de las Fuerzas

castrenses y la Guardia Nacional.

El pasado 30 de mayo, el Gabinete de Seguridad presentó el informe semestral del Poder Ejecutivo federal, sobre el uso de la Fuerza Armada permanente, en tareas de seguridad pública

Se prevé que este viernes el zacatecano presente su registro como aspirante de Morena a la Coordinación Nacional de la Transformación.

SIGUEN ACTOS

● Estuvo en Chihuahua como titular de la Comisión Bicameral.

4

AÑOS ASUMIÓ COMO SENADOR DE MORENA.

FOTO: ESPECIAL



PARTICIPA

● Despedida. Cumple con agenda en su papel de legislador.